



EINDRÜCKE AUS DEN TEILPROJEKTEN 2023

Die Partnerländer der Bata-Kinderhilfe sind Philippinen (Cebu), Uganda (Gulu) und Kongo (Bukavu). Der Grund für diese Auswahl ist, dass wir dort sehr zuverlässige Personen vor Ort haben, die wir persönlich kennen, mit denen wir in permanentem Kontakt stehen und die die Arbeit in unserem Sinne weitertragen.

An allen Orten finden regelmäßige Treffen mit den Kindern und ihren Eltern statt, an denen man sich austauschen kann, an denen aktuelle Sorgen und Probleme geteilt werden, natürlich die entsprechenden Beträge ausgezahlt werden und gelegentlich gemeinsam gefeiert wird. Die so entstandenen Gruppen sind wichtig im Leben der Kinder und schaffen eine enge Verbundenheit. Entscheidend für die Wirksamkeit unserer Hilfe sind also nicht allein die Geldleistungen (die zu 100% an die Kinder gehen), sondern die Kontinuität, mit der wir die Kinder begleiten.

Diese Arbeit machen wir seit zwanzig Jahren, die folgenden Fotos geben einen Eindruck von den aktuellen Gruppen. Im vergangenen Jahr (2023) konnte ich als Vereinsverantwortliche erneut persönlich davon überzeugen, wie gut und lohnend unser kleines Projekt ist.



Hier auf dem Foto mit meiner Mitarbeiterin und Projektverantwortlichen Adora Maghanoy in Cebu City beim Besuch einer Schule.

. TREFFEN MIT DEN BATA-KINDERN 2023 – PHILIPPINEN



TREFFEN MIT DEN BATA-KINDERN 2023 – UGANDA



Die Eltern der Kinder mit unserer Mitarbeiterin Dr. Lioba Lenhart in Gulu.

TREFFEN EINIGER BATA-KINDER - KONGO



Die Kinder haben neue Taschen und Schuhe zu Beginn es neuen Schuljahrs erhalten.